

Ministerio de Relaciones Exteriores

Canciller César Landa participará en Quito en la XV Comisión de Vecindad Peruano-Ecuatoriana

2 de diciembre de 2022

Nota de Prensa 172 - 22

El ministro de Relaciones Exteriores, César Landa Arroyo, participará este viernes 2 de diciembre en la XV Reunión de la Comisión de Vecindad Peruano-Ecuatoriana, que se celebrará en la ciudad de Quito, Ecuador.

La Comisión de Vecindad fue creada por los Acuerdos de Paz de 1998 con el fin de profundizar el diálogo y la cooperación entre ambos países en beneficio del desarrollo de sus pueblos, y en especial de los habitantes de la zona de frontera.

En la reunión se aprobará el Plan de Acción de Loja, que contiene 51 compromisos en distintos ámbitos de la relación bilateral, divididos en cinco ejes temáticos: (i) Asuntos Sociales y Culturales; (ii) Asuntos Productivos, Comerciales, de Inversión y Turismo; (iii) Asuntos Ambientales, Energéticos y Mineros; (iv) Infraestructura y Conectividad; y (v) Seguridad y Defensa.

Los Acuerdos de Paz de Brasilia, firmados el 26 de octubre de 1998, inauguraron una nueva etapa en las relaciones bilaterales, fundadas en la amistad, confianza, cooperación y voluntad de integración.